SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





Página: 6



Sube el número de mujeres sin sentencia

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El número de mujeres sin sentencia recluidas en Centros Penitenciarios de la Ciudad de México aumentó de forma sostenida desde 2020 a agosto de 2024, a diferencia de los hombres, de acuerdo con cifras oficiales, expuso la diputada Rebeca Peralta.

Señaló que mientras que en 2020 se registraron 557 mujeres sin una sentencia, tan sólo entre enero y el 15 de agosto de este 2024 ya suman 661 en esa situación, por lo que se prevé que el año cierre con una cantidad más alta.

Implica que mientras en 2020 había en promedio al día

de 1.6 reclusas en 2024 son 2.8.

Si se compara el año 2020, en el que hubo 557 mujeres sin sentencia, con 2023, en el que sumaron 591, se refleja un aumento de 6.1 por ciento.

A diferencia de la población varonil, en la que no sólo no ha subido la cifra de internos sin sentencia, sino que ha aumentado el número de los que tienen acceso a una resolución.

En 2020 se registraban 7 mil 182 hombres sin sentencia, mientras que en 2023 la cifra se redujo a 5 mil 850, es una baja de 18.5 por ciento.

Por lo anterior, Peralta solicitará desde la tribuna del Congreso local información

al Poder Judicial sobre por qué están tardando en darle justicia a las mujeres, cuando hay más hombres recluidos y pedirán que se les juzgue con perspectiva de género, dijo.

"Parece que los jueces están más interesados en dar justicia a los hombres que a las mujeres", agregó la vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos.

Señaló que uno de los fac-

tores por los que podrían estar demorando más tiempo en dar sentencias a las internas es porque su familia se olvida de ellas.

"El 90 por ciento (de las internas) es abandonada por la familia, quedan abandonadas y no hay tanto interés, sin embargo, los jueces, las fiscalías, independientemente de que la familia las abandone o no, deben tener acceso a la justicia (para ellas)", refirió.

Enfrentan desigualdad ante el sistema de justicia y hay quienes son inocentes, pero continúan en prisión, y al final, cuando se resuelve que no cometieron ningún delito, no se les resarce el daño causado y ni a disculpas públicas les dan acceso, lamentó.



Rebeca Peralta, diputada local

Lo que a nosotros nos preocupa es que parece que los jueces están más interesados en dar justicia a los hombres que a las mujeres".





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx